

Ontario-Montclair

School District

BOARD OF TRUSTEES

Sonia Alvarado
Kristen Brake
Sarah S. Galvez
Flora Martinez
Elvia M. Rivas

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542
SUPERINTENDENT'S OFFICE

James Q. Hammond, Ed.D.
Superintendent

10 de noviembre de 2021

Estimados estudiantes, personal y comunidad de OMSD:

DÍA FESTIVO DE LOS VETERANOS – LAS ESCUELAS Y OFICINAS ESTARÁN CERRADAS

En honor al Día de los Veteranos, el **jueves, 11 de noviembre de 2021**, todas las escuelas y oficinas del distrito estarán cerradas. Asimismo, el **viernes, 12 de noviembre de 2021** es un día libre para los estudiantes que ha sido previamente programado, por lo tanto, ninguna escuela estará en sesión.

Enorgullecido de ser hijo de un Veterano y padre que formó parte de la Reserva la Armada *en Guantánamo y en la Marina de los Estados Unidos* que recientemente regresó sano y salvo de Afganistán, estimo profundamente y reconozco el servicio que han provisto los hombres y mujeres en las fuerzas armadas.

La libertad e independencia de la que hoy en día gozamos se deben al sacrificio y el compromiso de los Veteranos que han servido en la Fuerza Aérea, al Ejército, la Guardia Costera, el Cuerpo de Marineros, la Armada y la Guardia Nacional de los Estados Unidos. Nuestros hombres y militares que han luchado por nuestro país son una parte muy importante en nuestras comunidades, algunos de los cuales laboran en OMSD. A todos los Veteranos que trabajan en OMSD y a quienes viven en nuestra comunidad, es con gran humildad que les agradecemos por su servicio.

El Día de los Veteranos brinda la gran oportunidad de reflexionar y agradecer la contribución de nuestra comunidad militar y sus familias.

ÚLTIMAS NOTICIAS DEL LA ORDEN DE SALUBRIDAD DEL GOBERNADOR

El anuncio del Gobernador Newsom del pasado octubre relacionado al plan de hacer que la vacuna contra el COVID-19 sea un requisito para todos los estudiantes de las escuelas públicas han llamado mucho la atención en cuanto a la forma en la que el distrito implementaría el mandato. Les reitero, al momento, este plan no es un requisito y **el distrito (OMSD) no tiene planes al presente, de exigir que los estudiantes reciban la vacuna COVID-19 y no anticipa hacerlo hasta que el Estado haga que sea un requisito obligatorio.**

Con el fin de abordar parte de la desinformación que circula relacionado al Mandato de Salud del Gobernador, hago la aclaración que la legislatura de California no ha procedido en establecer directrices relacionadas al mandato de las vacunas de COVID-19 para los estudiantes. Concretamente, los distritos escolares por medio del estado están en espera de la disposición de la legislatura de cuándo entrarán en vigor dichos mandatos y a las excepciones que se aplicarán incluyendo las excepciones personales prestarán los padres entre una serie de opciones al considerar el requisito de vacunación para sus hijos.

Mientras que los distritos escolares están a la espera de más información de los legisladores estatales, es importante que todos nosotros de OMSD seamos conscientes, y considerados y respetuosos de los múltiples aspectos sobre la Orden de Salud del Gobernador. OMSD se enorgullece de ser un distrito que apoya y ha promovido la importancia de la vos que tienen los padres. Espero que una vez que la ley estatal en cuanto a la Orden de Salud del Gobernador entre en vigor, sea en alineamiento con esta virtud de OMSD.

“Our Community, Our Children, Our Commitment, Our Future”

Últimas Noticias Del La Orden De Salubridad Del Gobernador

Página 2 de 2

Por ahora, OMSD continuará siguiendo el Plan de Estrategias de Mitigación de Multinivel para proteger la salud y la seguridad de nuestra comunidad de OMSD. Este plan se basa en la orientación y los requisitos presentes y que al mismo tiempo incluyen el uso de cubrebocas, frecuente lavado de manos y el distanciamiento físico.

Trabajando en colaboración y de forma civilizada, continuaremos nuestro enfoque principal en la seguridad de los estudiantes, del personal y de las familias.